

## Studie zur Verbesserung des Arm-Gebrauchs

Prof. Dr. med. Andreas Luft

### Gesucht: Patienten nach Schlaganfall für Wissenschaftliche Studie

In dieser Studie sollen bei Patienten, nach einem Schlaganfall, untersucht werden, wie sich ein am Handgelenk getragenes Gerät auf den alltäglichen Armgebrauch auswirkt.

**Wer ist geeignet:** Personen nach Schlaganfall (länger als 3 Monaten) mit eingeschränkter Arm- und/oder Handfunktion.

#### Ablauf der Studie:

Die Studie erfordert 3 Untersuchungstermine (je ca. 2 Stunden) im Universitäts-Spital Zürich, Neurologie. Zudem sollten Sie für einen Zeitraum von 6 Wochen Armbänder an beiden Handgelenken über 6 Wochen tragen. Die Armbänder sollen Sie ermutigen den betroffenen Arm mehr im Alltag zu gebrauchen.

**Aufwandsentschädigung:** Auslagen wie Reisespesen, die nur durch die Teilnahme bedingt sind, werden wir Ihnen vergüten.

Alle in dieser Studie erhobenen Daten werden **vertraulich** behandelt. Durch die Teilnahmen an der Studie ergibt sich möglicherweise ein positiver Effekt auf die Verwendung Ihres betroffenen Armes im Alltag.



**Bei Interesse an der Studien-  
Teilnahme, melden Sie sich bitte bei:**

Dr. Jeremia Held

Tel: 044 255 56 45

E-Mail: [neuroreha@usz.ch](mailto:neuroreha@usz.ch)

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass Ihre **Daten** bei Zustandekommen eines telefonischen Kontakts mit Herrn Held **registriert** werden. Sollten Sie an einer Studienteilnahme nicht interessiert sein, werden Ihre Daten unverzüglich gelöscht.